

LES COULISSES

Les Coulisses, c'est 9 soirées par année à l'Atelier des Chemins de Traverse, les premiers lundis du mois (sauf janvier, juillet et août), à 20h.

Elles laissent la place à ce qui est «sur le feu» à ce moment-là.

C'est une soirée où la limite entre public et acteurs des projets s'amenuise, où l'on peut découvrir et présenter en avant-première ce qui se passera sur scène plus tard, où l'on partage et découvre plein de secrets de fabrication, où l'on triture le doute et la certitude.

Les Chemins de Traverse ont pour mission le partage de projets artistiques novateurs toujours en lien étroit avec le public: par des concerts ou spectacles hors des sentiers battus, par la transmission du savoir lors de stages, par la recherche fondamentale et des publications.

Leur atelier basé à Neuchâtel-Peseux (NE/CH) est un véritable laboratoire d'impertinence musicale et de la pensée de l'artisan-musicien.

Programme:



LES CHEMINS
DE TRAVERSE

Carrels 11c - 2034 Neuchâtel Peseux
www.lescheminsdetraverse.net